



Jaime Maussan asegura que el Senado de la República impulsará ley para los Fenómenos Anómalos No Identificados

El ufólogo ha defendido su participación en la Cámara de Diputados y la veracidad de los objetos que mostró

Por [Zurisaddai González](#)

15 Sep. 2023

Compartir



Jaime Maussan (g.jaimemaussanoficial)

La semana pasada, México fue escenario de una audiencia pública sin precedentes sobre fenómenos aéreos anómalos no identificados. El evento, encabezado por el periodista **Jaime Maussan**, generó controversia tanto en el país como en Perú. Ahí, el egresado de la UNAM presentó dos cuerpos que, según él, serían de seres extraterrestres con *aproximadamente mil años de antigüedad*.

Las reacciones no se hicieron esperar. Expertos de la NASA instaron a México a compartir muestras si poseía evidencia concreta sobre la existencia de vida extraterrestre. Por otro lado, las autoridades peruanas acusaron a Maussan de sacar los cuerpos de Perú a México sin autorización, lo que podría **llevar a acciones legales**.

Jaime Maussan aplaude al Senado

Tras presentarse en la Cámara de Diputados, Jaime Maussan vuelve a estar en el ojo público, pues a través de su cuenta de *Twitter* se mostró sumamente feliz porque aparentemente el Senado de la República estaría dando los primeros pasos en estos temas.